

Volkswagen Financial Services kaufen innovativen Mobilitätsdienstleister sunhill technologies

• Unternehmen aus Erlangen ist Pionier bei bargeldlosen Bezahlverfahren und führender Partner der Parkraumwirtschaft / Die Volkswagen Financial Services AG hat 92% der Gesellschafteranteile des Mobilitätsdienstleisters sunhill technologies GmbH mit Sitz in Erlangen erworben. Europas größter automobiler Finanzdienstleister erweitert damit gezielt sein Produktportfolio bei Mobilitätsdienstleistungen.

Frank Witter, Vorstandsvorsitzender der Volkswagen Financial Services AG, sagt: „Sunhill technologies verfügt über eine große Praxiserfahrung sowie eine attraktive Marktpositionierung für die Herausforderungen rund um das Thema Mobilität. Mit sunhill technologies erschließen wir weitere Potenziale entlang der Wertschöpfungskette von Mobilitätsdienstleistungen und sehen dadurch exzellente Wachstumsperspektiven in diesem Segment.“

Anthony Bandmann, Sprecher der Geschäftsführung der Volkswagen Bank GmbH und für den deutschen Markt von Volkswagen Financial Services verantwortlich, ergänzt: „Sunhill technologies hat seit seiner Gründung eine erfolgreiche Wachstumsstory geschrieben. Durch die Transaktion werden wir zum führenden Unternehmen im Bereich der Abrechnung von Dienstleistungen der Parkraumbewirtschaftung.“

Das Team von sunhill entwickelt seit 2001 in Zusammenarbeit mit renommierten deutschen und europäischen Mobilfunkunternehmen bargeldlose Bezahlverfahren per Smartphone.

Aktuell vertrauen europaweit mehr als zwei Millionen Nutzer an mehr als 150 Standorten auf die Bezahlssysteme von sunhill.